

L'ancienne usine chimique de la société Polytitan, située à Vineuil-Saint-Firmin, est fermée depuis juillet 2006. Malgré l'évacuation par l'[AGENCE DE L'ENVIRONNEMENT ET DE LA MAITRISE DE L'ENERGIE](#) / **T** : 02.41.20.41.20 des fûts de produits chimiques, le site qui travaillait sur le PVC a entraîné une pollution souterraine, confirmée par une étude l'an dernier. Le coût de la dépollution est estimé entre 150 000 et 200 000 euros, et le projet de création d'un hôtel de luxe à proximité devrait reprendre après l'opération.